

# FPII

## Dandim Demak Bersama Jajaran Forkopimda Menyaksikan Acara Puncak KASAD Award 2023.

Muhammad Makruf - [DEMAK.FPII.OR.ID](http://DEMAK.FPII.OR.ID)

Jul 11, 2023 - 13:43



*KASAD Award merupakan inisiatif dari pimpinan TNI Angkatan Darat untuk memberikan apresiasi kepada media yang mengangkat sepuluh isu strategis dalam pemberitaan mereka*

DEMAK - Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., bersama Forkopimda Kabupaten Demak dan Para Danramil Jajaran menyaksikan Acara Puncak KASAD Award 2023 Secara Live Streaming, bertempat di Aula Makodim,

Jl. Kiyai Singkil No. 1 Demak, Senin (10/07/2023) malam.

Acara puncak KASAD Award 2023 berlangsung di Aula A.H. Nasution, Markas Besar TNI Angkatan Darat Jakarta. Sebanyak 10 media nasional, 10 media daerah, dan 4 media kampus berhasil menjadi pemenang penghargaan tersebut.

KASAD Award merupakan inisiatif dari pimpinan TNI Angkatan Darat untuk memberikan apresiasi kepada media yang mengangkat sepuluh isu strategis dalam pemberitaan mereka. Sepuluh isu strategis yang menjadi kategori penilaian ini menjadi penting karena merupakan bagian dari program prioritas pemerintah dan menjadi perhatian masyarakat.



KASAD Award menyaring pemberitaan media daring sejak Mei 2022 sampai Mei 2023 berdasarkan 10 kategori. Antara lain Keberagaman dan Toleransi, Melawan Radikalisme, Pengarusutamaan Gender, Inovasi Digital, Solidaritas Internasional, TNI AD di Tengah Kesulitan Rakyat, Pembangunan di Daerah 3T, Perlindungan Anak, Menekan Stunting, dan Pelestarian Kebudayaan.

Dr. Ninik Rahayu selaku Ketua Dewan Pers menyampaikan, "Awarding seperti ini sekaligus pemicu bagi insan pers agar terus berkhidmat dalam menjalankan fungsi pers sebagai media informasi, pendidikan, hiburan, dan kontrol sosial", ucapnya

"Pers kita sedang tidak baik-baik saja begitu semakin tingginya upaya abuse of power pada kehidupan pers, baik dari internal media maupun aspek eksternal" tegasnya

Sementara KASAD Jenderal TNI Dr. H. Dudung Abdurachman, S.E., M.M. dalam sambutannya mengatakan, Tujuan KASAD Award adalah Sebagai bentuk apresiasi kepada media yang menjalankan misi merawat kebangsaan.



Penghargaan ini akan diberikan kepada media nasional, media lokal, dan media kampus yang turut menyebarkan pesan persatuan, kesatuan, toleransi, serta mengangkat isu sosial kemanusiaan, kata KASAD Jenderal TNI Dr. H. Dudung Abdurachman, S.E., M.M.

KASAD berharap apresiasi untuk media ini dapat memotivasi rekan-rekan media dan masyarakat luas dalam menyebarkan pesan positif demi mendorong kemajuan Indonesia.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak